

Wenn Jugendliche nur noch online sind

Elternseminar der Caritas

■ **Gütersloh** (NW). Das Leben vieler Jugendlicher spielt sich zunehmend online ab. Wenn aber der Computer zum Streitthema Nummer eins in der Familie wird, wenn Schule oder soziale Kontakte von Jugendlichen stark vernachlässigt werden und wenn Eltern das Gefühl haben, ihre Kinder kaum noch offline zu erreichen, dann will ein neues Gruppenangebot der Caritas Sucht- und Drogenhilfe Eltern Unterstützung anbieten.

Unter dem Titel „ReStart“ geht es an vier Abendterminen neben fachlichen Informationen zum Thema „Faszination Cyberspace“ auch um die Über-

prüfung der eigenen Haltung gegenüber Neuen Medien sowie Möglichkeiten und Grenzen der elterlichen Einflussnahme. Darüber hinaus ermöglicht „ReStart“ Eltern den Erfahrungsaustausch untereinander und gibt Impulse zum Umgang mit Konfliktsituationen.

Das Gruppenangebot beginnt am Dienstag, 14. April, 19 Uhr in den Räumen der Caritas Sucht- und Drogenhilfe, Roonstraße 22. Die Teilnahme ist kostenlos. Eine vorherige Anmeldung ist erforderlich. Fragen beantworten Karola Hoffman Alves und Lars Riemer, Tel. (0 52 41) 99 40 70.

www.caritas-guetersloh.de